

十分な新型コロナウイルス感染拡大防止策を 施し、学校は5月21日(木)から再開します!

学校に課せられた役割の一つに、「人と人をつなぎ、人とかかわりの中で学習し、生きるすべを学んでいく」という大切な役割があると思います。顔を突き合わせて議論したり、肌を寄せ合って交流したりすることが、本来の自然な子供たちの学びの姿でした。しかし今「新型コロナウイルス」によって、学校での学びのスタイルが、「形」としては変えざるを得ない状況です。

ただ、子供たちは、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、本当に健気な姿を見せています。活動の区切りごとに自ら手を洗い、言われなくても換気をし、そして、静かに「ソーシャルディスタンス」(距離)をとる行動をとっています。それは、この「コロナ危機」を自分事としてとらえ、3月からの長い休校の意味をきちんと考えた上で、登校日や自主登校教室で、自分自身の行動のあり方を学んでいるからだと思います。本校の子供たちのそんな姿を見ていると、本当の意味での「深い学び」ができていないのではないのでしょうか。

さて、いよいよ学校が5月21日から本格的に再開し、本校でも段階的な登校措置を講じていきます。保護者の皆様には、ご不便をおかけしながらも、これまでさまざまなご協力をいただき、ありがとうございました。また、見守り隊の皆様をはじめ、学区の皆様には、いつも子供たちに寄り添っていただいています。心より感謝申し上げます。引き続き気を緩めずに子供たちの健やかな成長のために尽力してまいります。どうか、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

トピックス ～野菜の苗植え、自主登校日、フェイスシールド作成

連休明け、野菜の苗を植える2年生↓(5月7日)



自主登校日に自習する子供たち↓(5月8日)



サツマイモの苗を植える1年生↓(5月11日)



教職員は、フェイスシールドを着用して子供たちと接します。全員分、完成しました。↓(5月12日)



学校通常再開に向けて、今後の予定

コロナウィルス感染拡大防止のため変更もあります

5月のPTA交通当番（火の見櫓）

月	日	曜	番	当番者
5	14	木	11	富田 岳志
	15	金		
	16	土		*
	17	日		*
	18	月	12	江藤 正憲
	19	火		
	20	水		
	21	木	13	伊藤 大輔
	22	金		
	23	土		*
	24	日		*
	25	月	1	樋口 裕典
	26	火		
	27	水	2	和出 光生
28	木			
29	金		学校	
30	土		*	
31	日		*	

学校は、5月21日より段階的に登校を再開します。
5月中の「火の見櫓PTA交通当番活動」は、すでにお仕事の都合をつけて予定されている保護者もみえることを考慮し、以下のようにしました。
和出さんのみ5月28日木曜日から27日水曜日に変更いたしました。よろしくお願ひします。

5月18日以降の予定

5月18日（月）登校日
 19日（火）休校日
 20日（水）休校日
 21日（木）学校再開準備期間・授業開始
 午前3時間授業
 11：15一斉下校
 22日（金）休校日
 25日（月）午前3時間授業
 ②梅の実取り（1・2・6年）
 草取り（3・4・5年）
 11：15一斉下校
 26日（火）休校日
 27日（水）午前3時間授業
 11：15一斉下校
 28日（木）休校日
 29日（金）午前3時間授業
 11：15一斉下校
下校時見守り隊活動（可能な範囲で）

6月1日（月）～学校通常再開

☆原則、時間割に沿った通常授業開始

☆給食開始

1学期終業式は8月7日（金）

☆夏休みは8月8日（土）～23日（日）

2学期始業式は8月24日（月）



岡崎市の行事として本校がかかわる主なものの中で、以下の行事が中止となりました。

- ・8月30日（日） 岡崎市地域防災総合訓練（本校が会場で開催予定でした） 中止
- ・9月27日（日） 岡崎市民体育祭 中止